
 

 

DECLARATION CE DE CONFORMITE / 
DECLARATION OF "CE" CONFORMITY 

WITTY SEX TOY 
 

1. Équipement radioélectrique  / Radio equipment : 6032985, 6032992 

2. Fabricant / Manufacturer : Lovely Planet, 560 avenue du Garlaban, 13420 Gémenos 

3. La présente déclaration de conformité est établie sous la seule responsabilité du fabricant  / This declaration 
of conformity is issued under the sole responsibility of the manufacturer  

4. Objet de la déclaration / Purpose of the declaration :  WITTY est un Vibromasseur et Stimulateur clitoridien 
Rechargeable et Télécommandé (pile incluse) / WITTY is a Rechargeable and Remote Controlled Clitoral 
Vibrator and Stimulator (battery included)  

 
5. L'objet de la déclaration décrit ci-dessus est conforme à la législation d'harmonisation de l'Union applicable / 

The object of the declaration is in conformity with the relevant Union harmonisation Legislation :  
RTTE Directive 2014/53/EU RTTE 
Directives 2006/66/CE + 2013/56/EU + 2018/849/EU Piles et accumulateurs / Batteries and accumulators 
Directive 2012/19/EU WEEE 
Directives 2011/65/CE + 2015/863/CE RoHS 
REACH Regulation 1907/2006 
POP Regulation 2019/1021/EU 

6. Références des normes harmonisées pertinentes appliquées ou des autres spécifications techniques par 
rapport auxquelles la conformité est déclarée / References to the relevant harmonised standards used or 
references to the other technical specifications in relation to which conformity is declared : 
EN 55032:2015 & EN 55035:2017 
EN 61000-3-2:2014 & EN 61000-3-3:2013 
EN 300 220-1 V3.1.1:2017 & EN 300 220-2 V3.1.1:2017 
EN 301 489-1 V2.1.1:2017 & EN 301 489-3 V2.1.1:2019) 

 

Nom / Name:   Denis PARISOT           
Poste / Position :  Directeur Général / General Direction 
Lieu / Location :  Gémenos 
Date :   26th of Septembre 2022 


